

amPuls Market Research AG
Herr Basil Kronenberg
Hirschengraben 49
Postfach 7088
6000 Luzern 7

Zürich, 22. Januar 2019/jeis

Vielen Dank für Ihre Spende

Sehr geehrter Herr Kronenberg

Im Zeitraum vom 1. Januar 2018 bis 31. Dezember 2018 durften wir erneut Ihre grosszügige Spende von 3340.00 Franken entgegennehmen. Ich danke Ihnen herzlich für Ihre Grosszügigkeit und dafür, dass Sie es uns ermöglichen, kontinuierliche Hilfe für die am meisten benachteiligten Kinder zu leisten.

Dank Ihnen ist es UNICEF möglich, wirksame Programmarbeit zu leisten. Seit über 70 Jahren setzen wir uns rund um die Welt unermüdlich für die am meisten benachteiligten Kinder ein. Unser kontinuierliches Engagement sorgt für das Überleben von Buben und Mädchen, für ihren Schutz, für ihre Bildung. Unsere Kolleginnen und Kollegen wirken dort, wo die Not am grössten und Hilfe am dringendsten ist.

Ohne Sie könnten wir diese Arbeit nicht leisten. Denn wirksame Unterstützung fusst auf unterschiedlichen Pfeilern: auf Fachwissen, Erfahrung, Zusammenarbeit mit verlässlichen Partnern und auf Menschen wie Ihnen, die an einen Wandel glauben und aktiv dazu beitragen. Sie bauen auf UNICEF und vertrauen uns. Das ist die Basis unseres Tuns.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihre Grosszügigkeit und Ihr langjähriges wertvolles Engagement.

Mit freundlichen Grüssen
Komitee für UNICEF Schweiz und Liechtenstein



Bettina Junker
Geschäftsleiterin